



+ Enmiendan plana al Congreso y Hacienda

DESBALANCE

Desbalance



Rogelio Ramírez de la O Foto: Archivo El Universal



Nos dicen que, para iniciar el Año Nuevo sin ninguna bronca, el gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum** cumplió lo prometido, aunque con una medida transitoria. Nos cuentan que se apuró a firmar el decreto para que los extranjeros que ingresan al país vía cruceros turísticos no paguen los 42 dólares por el derecho de su estancia temporal, con lo cual dio marcha atrás a lo que aprobaron los diputados y senadores de su partido, junto con aliados. Nos comentan también que, de paso, le enmendó la plana a su secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, quien fue el autor de la propuesta contenida en el Paquete Económico 2025. Así que, cero y van dos, pues la primera corrección fue el recorte que se anunció originalmente al presupuesto de la UNAM y del Instituto Politécnico Nacional.

El año arranca sin transparencia

El oficialismo inicia el año con el pie derecho, nos reportan. No hay actualizaciones de Pemex +Transparente, ni fortalecimiento de instituciones de rendición de cuentas, ni robustecimiento de las contralorías en los tres niveles de gobierno. Todo parece indicar que será un año con cada vez menos información pública disponible. Además, organismos empresariales como el CCE, de **Francisco Cervantes**; Concamín, de **Alejandro Malagón**, o CMIC, de **Luis Méndez Jaled**, no presionan como en otras épocas al gobierno, algunos desde el sexenio anterior. Nos cuentan que en la escena económica mexicana será un año de debilidad financiera, con tasas de interés todavía altas, lo que se traducirá en más costos y menos ganancias. Ante ese escenario, todos están preparándose para lo peor, nos anticipan.

Industria textil conserva el paso

A pesar de la competencia de prendas provenientes de China, la industria textil mexicana cerrará 2024 con 7 mil 500 millones de dólares en exportaciones. La Cámara Nacional de la Industria Textil, de **Rafael Zaga Saba**, destaca que Estados Unidos es el destino de 91% de las exportaciones de prendas hechas en México. En fechas recientes, el gobierno mexicano incrementó los aranceles en 35% para 138 fracciones de mercancías confeccionadas y en 15% a la importación de 17 fracciones de mercancías textiles. Además, aumentó la lista de los productos que no se pueden importar vía el Programa de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación, para proteger a la industria textil de China, Vietnam, India y Bangladesh. Con esa defensa, el panorama parece aclararse un poco, nos cuentan.

[Únete a nuestro canal](#)